

# 草平の灯



令和5年1月31日

No 10

## 学級紹介コーナー

今回の学級紹介は5年2組です。朝の会で好きなもの投票を行い、先日は好きなアニメキャラクターの投票の中でアンパンマンやくまモンが登場していました。朝から笑顔いっぱい元気いっぱいの学級です。

5年2組 学級目標

Do your best

## クラスの児童から見た学級のよいところ

- ・協力すれば無敵です
- ・いつも笑顔が絶えません感染
- ・給食が残らないです
- ・元気いっぱいのにぎやかです



## 驚きの寒さの中で

先週から寒い日が続いています。「寒いのは嫌だなあ」と話していると、子どもたちの考えは逆に「雪が降ったからうれしいな」ということでした。同じ「寒い」という現象でも、子どもの考え方であれば、プラスになるので、おもしろいなと感じました。-4℃の世界は初めての体験の子も多かったようで、氷の分厚さに驚いていた子、登下校の時に冷たい雪を丸めて持ち歩いていた子、さまざまな寒い冬を楽しんでいました。2月に入るとすぐに節分です。春はすぐ近くまで来ています。

## 草平小学校の感染対策

新型コロナウイルス感染症の人数は全国的には減少していますが、学校では感染対策を継続して行っています。廊下の窓を少し開け、教室にも暖房はつけていますが、換気のために外から冷気が流れ込んできます。手洗いの時には温水も出ずに、冷たい水で丁寧に手洗いをしています。厳しい環境の中でも子どもたちはしっかり対策をとっています。

そんな中、給食中の会話を行ってもよいのではないかとということが世間で話題になっています。楽しく会話しながら会食できることは理想ですが、子どもたちの安全を第一に考え、草平小では給食の時間の会話は継続して控えています。

## 新年度に向けて

今週、草平保育園の園児の皆さんが、学校の様子を見学に来ました。すごくワクワクした顔で、1年生の教室を眺めていました。1年生の児童も成長した姿を見てもらおうと、いつも以上にお兄さんお姉さんに見えました。

運動場で体育の授業を行っていた6年生が「園長先生！」と大きな声で手を振っていたので、園長先生も「6年生になっても声をかけてくれるのはうれしいです」と喜んでいました。



## 頑張れ栗林選手！

愛西市出身の栗林選手（プロ野球広島東洋カープ）が野球の国際大会（WBC）の日本代表に選出されました。東京オリンピックでも大活躍の栗林選手です。3月にどんな活躍する姿が見られるか楽しみです。